

JAN 3 1947

Dos semanas estará ausente de la Isla el gobernador Piñero

El día primero salió para los Estados Unidos el gobernador Jesús T. Piñero, con el propósito de concurrir a la sesión inaugural del Octogésimo Congreso hoy viernes.

El Gobernador informó que estará ausente el menos tiempo posible pues sus ocupaciones en Puerto Rico requieren su presencia en la Isla. Manifestó que el propósito principal de su viaje a la capital nacional es presentarles los amigos que él dejó en Washington al doctor Antonio Fernós Isern y al mismo tiempo tratar de hacer amistad

con los nuevos legisladores electos.

En la administración nacional gestionará el nombramiento del licenciado Borinquen Marrero como juez asociado del Tribunal Supremo y el del licenciado Luis Negrón Fernández como Procurador General.

El gobernador Piñero recomendará a los senadores la confirmación del señor Mariano Villaronga en el cargo de Comisionado de Instrucción. El señor Piñero espera estar de regreso dentro de dos semanas.